

Speyer: Die Wellness-Botschafterin besucht Rheinland-Pfalz

Die "Mission Wohlfühlen: Die Wellness-Botschafterin unterwegs" führt die amtierende Wellness-Botschafterin Nicola Appel am letzten Oktoberwochenende in das Lindner Hotel & Spa Binshof in Speyer. Eindrücke und Erfahrungsberichte von Nicola Appel können über die Website http://www.wellness-botschafterin.de verfolgt werden.

Berlin, 21. Oktober 2009. Die Wohlfühlmission der ersten deutschen Wellness-Botschafterin geht weiter: Am Wochenende 30.10. bis 01.11.2009 besucht sie das Lindner Hotel & Spa Binshof in Speyer.

Besonderes Augenmerk schenkt die Wellness-Botschafterin den regionalen Spezialitäten. So erwarten sie zum Beispiel neben pfälzischen Gaumenfreuden und lokalen Weinen auch für die Region typische Wellnessanwendungen wie ein Pfälzer Traubenkern-Peeling und eine Pfälzer Trauben-Cremepackung. Wie fühlen sich diese Anwendungen an? Darüber berichtet der neue Wellnessprofi im Anschluss an das Wochenende unter www.wellness-botschafterin.de. Zudem lädt die Wellness-Botschafterin alle Interessierten zum Dialog auf der Website ein, um dort persönliche Meinungen und Erfahrungen auszutauschen und zu diskutieren.

Insgesamt besucht Nicola Appel sechs deutsche Wellnesshotels, die in einer Online-Umfrage ausgewählt wurden. Die Stationen der Wellness-Botschafterin sind folgende Hotels:

02.10 04.10.2009	centrovital Berlin
30.10 01.11.2009	Lindner Hotel & Spa Binshof, Speyer
13.11 15.11.2009	Elbresidenz Bad Schandau
11.12 13.12.2009	Göbels Schlosshotel Prinz von Hessen, Friedewald
15.01 17.01.2010	Parkhotel Bayersoien
12.02 14.02.2010	Dorint Hotel-Park Ambiance, Sellin

"Mission Wohlfühlen: Die Wellness-Botschafterin unterwegs" ist eine Aktion des Wellnessreise-Veranstalters beauty24 (http://www.beauty24.de). Zudem wird die Wellness-Botschafterin von Europear und Bademantelparadies unterstützt.

Texte und Bilder finden Sie in digitaler Form unter http://www.beauty24.de/presse Abdruck honorarfrei. Bitte schicken Sie uns ein Belegexemplar.

Über beauty24

beauty24 ist einer der größten Veranstalter und Mittler für exklusive und qualitativ hochwertige Beauty- und Wellnessreisen in Deutschland. Unter dem Motto "Ich lebe Wellness" können die Kunden aus weltweit über 6.000 Wohlfühlprogrammen in über 550 Hotels auswählen, wobei der Angebotsschwerpunkt in Europa liegt. Für beauty24 ist Wellnessurlaub ein essentieller Bestandteil eines gesunden Lebensstils. Daher setzt sich das Unternehmen mit seinem Angebot schon seit Jahren für ein gesundes und nachhaltiges Leben ein. Dazu gehört vor allem auch eine starke Ausrichtung auf regionale Angebote. beauty24 Wellnessreisen sind über http://www.beauty24.de, in Reisebüros, im TV und über den Direktverkauf erhältlich. Die Wellness-Berater stehen ihren Kunden von 9–19 Uhr über die Wellnessreise-Hotline 01805–24 00 44 (14 Cent/Minute aus dem dt. Festnetz, ggf. abweichende Preise aus dem Mobilfunk) oder per E-Mail unter service@beauty24.de als Ratgeber zur Verfügung. Durch ein konstantes Qualitätsmanagement wird eine hohe Kundenzufriedenheit gewährleistet. Das Unternehmen wurde im Jahr 2000 gegründet.

Pressekontakt: